

## LA MANCHA - Tomelloso

El vicepresidente regional realizó estas declaraciones en una reciente visita a Argamasilla de Alba

### Barreda: "GIF y RENFE deben concluir que aquí conviene una parada del AVE"

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, afirmó durante su reciente visita a Argamasilla de Alba que los responsables

del GIF y de RENFE tendrían que llegar ellos solos a la conclusión de que "aquí conviene una parada del futuro AVE Madrid-Jaén".

Barreda aseguró que desde el Gobierno regional siempre se ha dicho que las infraestructuras de comunicación han de estar al servicio de las personas y, en este sentido, señaló que Tomelloso y Argamasilla de Alba "son núcleos de población lo suficientemente importantes para tenerlos en cuenta".

El vicepresidente de Castilla-La Mancha quiso lanzar un "mensaje de esperanza" y apuntó que hay que acordarse de lo que parecía un sueño, el Hospital de Tomelloso, que es ya hoy una realidad. "Las cosas se están haciendo, dijo, y cuando una comarca se organiza y pide en buena lid hay que estar muy atento a sus necesidades".

Respecto a la propuesta de la presidenta del grupo parlamentario popular de las Cortes, Rosa Romero, para reunirse con el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, y planificar las futuras infraestructuras de la comunidad, José María Barreda recordó que el Gobierno regional lleva mucho tiempo planificándolas de la mano de los castellano-manchegos.

Sobre el asunto del AVE, el coordinador del Grupo de Parlamentarios Nacionales del PSOE de Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, señaló que en el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para el 2004 hay muchas ca-



rencias, como la no inclusión de Tomelloso ni Argamasilla de Alba en la línea Madrid-Jaén.

#### Primer acto sobre el ferrocarril

Cabe recordar que el primer acto sobre la conexión por tren de Tomelloso y Argamasilla de Alba se celebró el pasado noviembre, cuando la revista "Pasos" organizó una mesa redonda en la que participaron los alcaldes de Tomelloso, Carlos Cotillas, y Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado; los senadores María Teresa Novillo (PP) e Hilario Caballero (PSOE), el entonces portavoz del PSOE Inocente Andújar, los representantes de movimientos ciudadanos de Tomelloso Jesús Salinas e Isabel Cañas y el director de "Cuadernos Manchegos", Francisco Rosado.

Cabe recordar que Romero estuvo recientemente en Tomelloso donde instó al Ejecutivo regional a dialogar para alcanzar un acuerdo que permita elaborar un "verdadero plan de infraestructuras para toda Castilla-La Mancha", con el objetivo de "vertebrar nuestra región".

Por otra parte, la Plataforma por la Comarca de Tomelloso organizó en el auditorio "López Torres" un acto que bajo el lema "Todos por el tren" reunió al presidente de la Plataforma, Isidoro Burillo; los presidentes de la Cooperativa "Virgen de las Viñas" y "Santiago Apóstol", Rafael Torres y Alejandro Cañas, respectivamente; Natividad Cepeda; Laureano Olmedo; el presidente del Tomelloso C.F., Ambrosio Armero y el presidente de la cooperativa "Guadialba", Apolonio Moreno.

## En Toledo

### Presentado el proyecto "Tomelloso, Ciudad Digital"

Tomelloso ya se encuentra en la línea de salida del reducido y privilegiado grupo de ciudades digitales de Castilla-La Mancha, tras la presentación en la sede de la Consejería de Ciencia y Tecnología del proyecto "Tomelloso, Ciudad Digital", que facilitará el acceso a las nuevas tecnologías de la información a todo el tejido social y empresarial de la ciudad.

Para la consejera de Ciencia y Tecnología, Marta Roldán se trata de una gran noticia para Castilla La Mancha ya que este programa de ciudades digitales, pretende desarrollar experiencias que faciliten la implantación generalizada de la sociedad de la información, para que posteriormente pueda ser trasladadas a otros municipios de la región.

Por su parte, el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, resaltó que este proyecto resultará

altamente positivo al "meternos de cabeza, en las nuevas tecnologías de la información que convierten al mundo en un pañuelo".

El alcalde de Tomelloso y la consejera estuvieron acompañados por los alcaldes de las otras ciudades que desarrollarán los dos proyectos digitales aprobados además del de Tomelloso, uno en Cuenca y otro conjunto entre Alcázar de San Juan y Miguelurra.

En este programa que cuenta con la participación de la Junta, el Ministerio de Ciencia y Tecnología, los ayuntamientos implicados y empresas del sector de las telecomunicaciones y tecnologías de la información, se van a invertir 7.760.000 euros, de los que un 40 por ciento, aproximadamente, 2.700.000 euros corresponden al proyecto "Tomelloso, Ciudad Digital".

### Las obras en la Hospedería comenzarán antes de fin de año

La Escuela-Taller "Bombo III" ya cuenta con el personal directivo, docente y de apoyo de cara a iniciar antes de finales de este año la última fase de las obras de la Hospedería del Museo del Carro El Bombo.

Una vez completado el proceso de selección del personal directivo, docente y de apoyo de la Escuela-Taller, se procederá a seleccionar a los aspirantes a alumnos: chicos y chicas de entre 16 y 23 años que se encuentren en desempleo.

La intención, tanto del Sepecam como del propio Ayun-

tamiento es, según el concejal de Personal, Isidoro Torres, que este nuevo proyecto de Escuela-Taller comience a funcionar a finales de noviembre o primeros de diciembre.

Esta nueva Escuela Taller, que supondrá una inversión superior a los 900.000 euros va a permitir dar formación y empleo a cuarenta jóvenes desempleados de la localidad durante dos años. Una formación y una experiencia que a muchos de ellos les permitirá, según experiencias anteriores, integrarse después en el mundo laboral.

## En Alcázar de San Juan

### Los trabajos de la Autovía de los Viñedos empezarán este mes

La primera fase del tramo de la Autovía de los Viñedos que se ubicará entre Tomelloso y Consuegra comenzará este mes de octubre en Alcázar de San Juan.

Las obras comenzarán en Alcázar de San Juan porque se ha considerado un punto equidistante entre Tomelloso y Consuegra, aunque habrá otros puntos de focalización, según informan desde la empresa concesionaria Auvisa, en Madrid.

dieron al levantamiento de actas de ocupación como fase del procedimiento de expropiación, en un proceso que según la empresa "se está resolviendo con total normalidad, porque un alto porcentaje está aceptando la oferta".

La primera fase de la Autovía de los Viñedos, entre Tomelloso y Consuegra, comprenderá unos 74,5 kilómetros, de los 118 kilómetros totales de la Autovía, y se prevé que esté terminada para finales del año 2005.



#### La Exposición de Artes Plásticas de Valdepeñas adquiere obras de tomelloseros

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, junto a la concejala de Cultura, Flor Martínez, acompañaron a los pintores locales Fermín García Sevilla, Pepe Carretero y Félix Huertas en la clausura de la LXIV edición de la Exposición Internacional de Artes Plásticas de Valdepeñas. Los cuadros de estos tres artistas integran el fondo de adquisición de obra, dotada con 159.865 euros e instituido por un total de 19 empresas.